
 

 

COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

                      III^ COMMISSIONE CONSILIARE 
Urbanistica – Lavori Pubblici 

 

Verbale n.  147    del  20/11/2014 
 
 
 
 
 

L'anno duemilaquattordici giorno 2 0 (venti )del mese di novembre 2014 dalle ore 09.30 in poi, 

regolarmente convocata si è riunita presso i luoghi del sopralluogo, la 3° Commissione 

Consiliare per la trattazione del seguente O.d.g.: 

 PIANO DI FATTIBILITA’ C.DA CATANESE 

 Varie del eventuali 

 

COGNOME E NOME    PRESENZA     entrata      uscita                   

ALLEGRO ANNA PRESIDENTE SI 9.30 11.30  

DARA FRANCESCO V/PRESIDENTE SI 9.30 11.00  

NICOLOSI ANTONIO Componente NO // //  

FERRARELLA FRANCESCO Componente NO // //  

INTRAVAIA GAETANO Componente SI 9.30 11.30  

RUISI MAURO Componente SI 10.00 11.30  

CALDARELLA IGNAZIO Componente SI 9.30 11.30  

 

Il Presidente Allegro, constatata la regolarità dell’incontro, alle ore 09.30  in presenza della 

segretaria Maria C. Torregrossa, sul posto del sopralluogo, dichiara aperta la seduta.  



Il Presidente preso atto dell’assenza dei convocati in audizione di concerto con i componenti 

consiglieri stila il calendario delle convocazioni, che prevedono di organizzare una riunione 

preliminare con l’amministrazione e la parte politica, in cui si rappresenteranno le criticità delle 

strade rurali e di fare dei sopralluoghi  per verificarne la transitabilità, in previsione nel 2015 dei 

bandi europei FERS, alla quale l’ufficio potrà partecipare, solo se saranno redatti i progetti di 

fattibilità per le strade rurali più danneggiate,  in tempo utile per la presentazione. 

Alle ore 10.00 arriva il Consigliere Ruisi. 

Alle ore 10.30 arriva l’Ing. Renda delegato dall’Ing. Parrino e si scusa per il ritardo, ma è stato 

avvisato da poco tempo, che doveva presenziare a questa convocazione. 

Il consigliere Dara afferma che questa strada può essere un collegamento importante con la 

zona Enny Bar e su segnalazione di consiglieri e cittadini dice che la via Catanese era stata già 

inserita nel Piano Triennale Opere Pubbliche 2011/2013 e chiede se esiste un piano di fattibilità. 

L’Ing. Renda  intanto chiarisce che la Via Catanese è  la via di collegamento tra la S.P. 55 e la 

strada comunale Catanese-Pigne Don Fabrizio. Che l’intervento è stato inserito nel Piano 

Triennale Opere Pubbliche 2011/2013 e approvato con delibera di Consiglio Comunale n. 138 

del 28/10/2011, con priorità 42, con la previsione finanziaria di 300.000,00 €, di cui 30.000 €  

per il 1° anno e 270.000,00 per il 2° anno. 

Ad oggi nel vigente Piano Triennale Opere Pubbliche 2014/2016 approvato con delibera di C.C. 

n. 164 del 28/10/2014, tale opera non viene più riproposta. 

Alle ore 11.00 esce il consigliere Dara. 

Il Consigliere Caldarella è certo che nel 2011,  quando la via Catanese è stata proposta nel 

Piano Triennale Opere Pubbliche 2011/2013, doveva esistere un progetto di fattibilità della 

strada, per cui chiede all’ufficio di verificare e fare alla Commissione il progetto de quo. 

Il Consigliere Ruisi ancora una volta evidenzia l’assenza della parte politica, regolarmente 

convocata e l’impossibilità di potere rappresentare le aree tematiche e di sapere le varie 

motivazioni della mancata riproposta della via Catanese  nel vigente Piano Triennale Opere 

Pubbliche 2014/2016. 

Il Presidente Allegro e i consiglieri, Intravaia e Caldarella si associano a quanto dichiarato 

dal consigliere Ruisi. 

Il Presidente Allegro,  visto l’impossibilità della convocazione di commissione di ieri giorno 

19/11/2014 per la mancanza del numero legale e vista l’urgenza dell’argomento da trattare  in 

merito alle zone BR4 E Br5, sentiti i consiglieri assenti e quelli presenti, i convocati in audizione  



che danno la loro disponibilità, di autoconvocarsi per lunedì 24/11/2014 alle ore 15.30 presso la 

sala Giunta del Comune. Di seguito chiede all’ufficio di avere gli elaborati planimetrici del 

territorio comunale scala 1:10.000, per meglio esaminare gli argomenti che di seguito verranno 

approfonditi nelle prossime convocazioni di commissione. 

Alle ore 11.30 ringrazia gli intervenuti e chiude i lavori. 

 

        La Segretaria                            Il  Presidente    

Maria C. Torregrossa                    Anna Allegro 


